

### PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:19 PAG - 1 -

Miércoles 11 de octubre de 2006

#### <u>Miami</u>

## elNuevoHerald.com @

#### Reprochan a sandinistas penalización del aborto

Unas 500 mujeres nicaragüenses marcharon el martes para pedir se mantenga la legalidad del aborto terapéutico y reprocharon al Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) que ahora apoye su penalización.

"Nosotras estamos mostrando de manera simbólica de qué manera el Frente Sandinista de Liberación Nacional nos está llevando a la inquisición, a la época en que se quemaban a las mujeres", dijo Ana María Pizarro del Movimiento Autónomo de Mujeres (MAM), al fin de una marcha a favor del aborto terapéutico, los derechos reproductivos de la mujer, y el Estado laico.

El presidente en funciones de la Asamblea Nacional (legislativo unicameral), el sandinista Carlos Núnez, prometió el sábado a altos representantes de la iglesia católica y las iglesias protestantes penalizar cualquier tipo de aborto, incluso el terapéutico, que es permitido por el antiguo Código Penal vigente desde 1891.

"Estamos manifestándonos para que la población sepa que las organizaciones de la sociedad civil estamos velando por la salud y la vida de las mujeres nicaragüenses", expresó Pizarro.

"Todos los políticos y ricos del país están haciendo una fuerte manipulación en contra del aborto terapéutico, pero somos las mujeres pobres y desprotegidas las que vamos a continuar muriendo", agregó.

#### Costa Rica



#### Candidato Jarquín acusa a Chávez de entrometerse en Nicaragua

El candidato presidencial sandinista disidente, Edmundo Jarquín, acusó al presidente de Venezuela, Hugo Chávez, de entrometerse de forma "inaceptable" en el proceso electoral nicaragüense a favor de Daniel Ortega.

En una rueda de prensa, Jarquín expresó hoy, sin embargo, su reconocimiento a Chávez por su intención de contribuir a la búsqueda de soluciones para mitigar el impacto del incremento de los precios del petróleo en la economía nicaragüense.

"Resulta preocupante que esta iniciativa originalmente solidaria con el pueblo de Nicaragua esté siendo desnaturalizada, en el mes final del proceso electoral, por el control partidario que existe en mi país de la institución encargada de operativizar la colaboración del gobierno de Chávez", dice Jarquín.

"Esta instrumentalización que dirige el Frente Sandinista de la cooperación del estado venezolano, independientemente de su voluntad señor presidente, es percibida como una inaceptable intromisión de su gobierno en el proceso electoral nicaragüense", afirma Jarquín.

"Han sido los conflictos políticos internos, muchas veces estimulados por esas injerencias, la principal causa de la pobreza y el desamparo en que viven la gran mayoría de los nicaragüenses", sostiene el

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:19 PAG - 2 -

candidato de la alianza Movimiento Renovador Sandinista (MRS).

#### El Salvador

# El Diario de Hoy

#### Alcalde dice vendió diesel venezolano a granel y las alcaldías

Los 80.000 galones de diesel (304.000 litros) importados de Venezuela por una empresa mixta nicaragüense, fueron vendidos hoy en su totalidad, informó el alcalde de Managua, Dionisio Marenco. El alcalde sandinista inicialmente trató de vender el combustible a cooperativas del transporte colectivo de Managua, pero esta operación no se concretó porque los dueños de autobuses dijeron que el diesel no eran suficiente para las unidades que prestan servicio en esta capital. Según fuentes de las cooperativas de Managua, los autobuses de esta capital necesitan 600.000 galones de diesel mensuales para su funcionamiento, mas 1.200.000 galones para reserva de este combustible para dos meses. Marenco trató de vender el diesel venezolano a la planta generadora Las Brisas de Managua, de propiedad estatal, pero tampoco lo logró.

#### **Panamá**



#### Jarquín condena intromisión de Chávez

El candidato presidencial Edmundo Jarquín, disidente del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda), acusó ayer a Venezuela de "entrometerse" en la campaña electoral de Nicaragua ofreciendo petróleo barato al partido del también aspirante presidencial Daniel Ortega.

Jarquín divulgó una carta que le envió al presidente venezolano Hugo Chávez para quejarse de que los partidarios de Ortega están utilizando la cooperación de Caracas para obtener ventaja en las urnas el próximo 5 de noviembre.

"El gobierno de Venezuela está interviniendo en el proceso electoral nicaragüense porque esta es una operación de propaganda electoral", afirmó.

"Esta instrumentalización que dirige el Frente Sandinista de la cooperación del Estado venezolano, independientemente de su voluntad, señor presidente, es percibida como una intromisión de su gobierno en el proceso electoral nicaragüense", destacó el texto.

#### Médicos piden aumento salarial

Miembros del movimiento Médicos Pro-Salario, que aglutina a unos 3 mil galenos de Nicaragua, se manifestaron ayer para exigir al Congreso que apruebe una ley para equiparar sus sueldos a los del resto de Centroamérica. Dionisio Morales, dirigente de la federación médica, confió en que los legisladores incluirán en la agenda la discusión del proyecto de Ley de Equiparación de Salarios, en poder del Legislativo desde julio pasado. "La propuesta de ley está en la comisión económica desde hace cuatro meses, y hay un compromiso de los diputados para tramitarla a la brevedad posible", dijo el dirigente médico.

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua